

# *Miguel Diaz-Canel met en exergue le travail des praticiens cubains au Brésil*

---



La Havane, 21 nov. (RHC).- Le président cubain, Miguel Diaz-Canel a mis en exergue ce mercredi le travail des médecins de notre pays au Brésil. Ceux-ci, rappelons-le, rentrent à Cuba suite aux conditions posées par le président élu Jair Bolsonaro.

Sur son compte Twitter, Miguel Diaz-Canel a écrit que le peuple accueillera les praticiens cubains qui ont changé avec dignité l'histoire du Brésil et montré au monde la valeur de la médecine de notre pays.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/177109-miguel-diaz-canel-met-en-exergue-le-travail-des-praticiens-cubains-au-bresil>



**Radio Habana Cuba**